

Aturan Khusus: Pahlawan Tanpa Nama

Dikarenakan dengan pengambilan waktu yang sedikit bersentuhan dengan sejarah dunia nyata, Class yang dianjurkan digunakan pada module ini hanyalah Martial Class (Barbarian, Fighter, Monk) &, namun hal ini tidak membatasi Spellcasting class, tetapi disarankan untuk mengubah sedikit deskripsi spell dan class feature agar sesuai dengan tema petualang ini. Race yang digunakan juga adalah human (normal), namun trait race selain human juga dapat digunakan, dengan cara direfluff menjadi Human. Senjata yang digunakan disini akan sedikit diubah demi kecocokan dengan tema bersejarah, dan untuk sedikit penyedap rasa bagi karakteristik karakter, disediakan juga pilihan Background yang telah disesuaikan dengan tema petualangan pada halaman ini.

\$

Ningrat

Kamu berasal dari keluarga yang memiliki kekayaan dan kekuasaan. Konflik dan berbagai insiden yang diakibatkan oleh pemerintah kolonial menjadi motivasi untukmu mengadakan perlawanan bersama para pejuang lainnya. Pengalamanmu berinteraksi dengan orang-orang kompeni di lingkungan keraton membuatmu memiliki kecakapan dalam berbicara Dutch, dan juga mengenal berbagai orang dari lingkaran sosial yang beragam, salah satunya adalah Januar yang berkenalan baik denganmu. Pada lain waktu, kau mengetahui bahwa Januar merupakan salah satu pejuang, dan dia memberikanmu surat undangan untuk bergabung bersamanya melawan kompeni.

Feature:

Languages: Common, Javanese, Dutch

Proficiencies: History, Persuasion

Natural Leader. Sekali per long rest, kamu dapat memberikan inspirasi pada temanmu untuk mendapatkan hitpoint sebesar Level + Charisma modifier.

Petani

Kehidupanmu sebagai petani semakin berat dengan diterapkannya sistem tanam baru di desamu, yang kelak akan menjadi cikal bakal dari sistem tanam paksa (*Cultuurstelsel*) yang tidak adil. Banyak dari penduduk desa yang meninggal karena kelelahan bekerja, ditambah dengan pihak kompeni yang bertindak sewenang-wenang. Kau merasa muak dengan tingkah laku kompeni, dan salah satu tokoh desa, Januar, mengajakmu bergabung dengan pejuang lainnya.

Feature:

Languages: Common, Javanese

Proficiencies: Animal Handling, Athletics, Survival.

Tough, hit point maximum kamu bertambah sebesar 2.

Prajurit Keraton

Kamu mengabdikan untuk salah satu keturunan ningrat didalam keraton sejak lama. Masuknya pengaruh kompeni kedalam wilayah keraton mengakibatkan terjadinya banyak perubahan yang menurutmu merugikan orang banyak. Pada suatu hari, kamu mendapatkan surat undangan dari Januar yang dikenal baik oleh para penjaga keraton, dan ternyata dia adalah salah seorang pejuang rahasia yang menentang

pengaruh kompeni. Kamu memutuskan ini adalah waktu yang tepat untuk bergabung bersamanya.

Feature:

Languages: Common, Javanese

Proficiencies: Athletics, Intimidation, Firearm Weapon

Weapon Mastery, Kamu dapat melakukan satu melee weapon attack sebagai bonus action ketika kamu mengurangi hit point satu creature menjadi 0.

Santri

Kamu menimba ilmu agama di suatu pondok pesantren bersama para santri lainnya. Kedatangan kompeni didaerahmu telah membuat banyak perubahan nilai dan budaya di masyarakat pada umumnya. Dalam berbagai kajian yang dilakukan di pondok pesantren, kamu mendapatkan kesempatan untuk bertemu dengan Januar dan kamu banyak bertukar pendapat dengannya. Pendapat yang kamu sampaikan, membuatnya tertarik dan dia mengajakmu untuk bergabung bersama pejuang lainnya melawan kompeni.

Feature:

Languages: Common, Javanese, Arabic

Proficiencies: Acrobatics or Athletics, Insight, Religion

Agile, Movement speed kamu bertambah 10 dan tidak terkena dampak difficult terrain.

Saudagar

Kamu dan keluargamu merupakan kelompok saudagar yang sudah lama berdagang dan menyediakan banyak barang. Kebijakan terbaru yang diterapkan kompeni di berbagai wilayah dan pelabuhan sangat merugikan, dan tidak sedikit kelompok saudagar yang menderita. Diantara asosiasi pedagang yang berdiskusi secara rahasia mengenai pergerakan dari kompeni ini, kau berkesempatan untuk berkenalan dengan Januar. Beliau banyak mengemukakan pendapat yang meyakinkan para saudagar untuk membantu berjuang melawan kompeni. Namun, tidak sedikit para saudagar yang masih bimbang untuk bergabung dalam pergerakan ini. Kau mengambil inisiatif dan bergabung bersama Januar untuk menjadi pionir dan meyakinkan para saudagar lainnya

Feature:

Languages: Dutch, Common

Weapon: Firearm,

Proficiencies: Insight, Persuasion

Stay Alert, bonus +5 untuk initiative roll